

# つづじが丘だより

学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

## ☆築港小 5つの合言葉☆

- チャイムで着席 準備OK
- ろうかは静かに 右側を
- くつをそろえよう かかとのところで
- 自分からあいさつ 元気に返事
- なかよくあそぼう 友だちと

中学校区一貫教育校園

玉野市立築港小学校

令和7年12月22日 No. 8

## 2学期たいへんよくがんばりました。元気に冬休みを過ごしましょう。

2学期は、学習発表会などの大きな行事に協力して取り組んだり、校外学習や出前授業など体験活動に積極的に臨んだり、自分から進んでチャレンジする姿がたくさん見られました。子どもたちは多くの貴重な経験を通して、築港小学校がめざす子ども像に一步ずつ近づいています。

保護者や地域の皆様には、2学期も学校教育にご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

冬休みも間近に迫ってきました。風邪やインフルエンザなどに気を付けて、元気で有意義な冬休みを過ごしてほしいと願っています。

## 校内読書週間（11/25～12/5）

今年度の校内読書週間は、図書委員会が計画した「しおりコンクール」「読書bingo」「パンどろぼうをさがせ！」を行いました。どの取組も工夫されていて、全校のみんながしっかり本に親しむことができました。

また、放送朝会で先生たちが小学生の頃に好きだった本の紹介があったり、「おはなしタイム」でさまざまな本の楽しさに触れたり、本に対する興味の幅も広がっていると思います。

これからも、読書の楽しさを味わってほしいです。



たくさん本を読んで「読書bingo」に挑戦！



図書館のあちらこちらに隠れている  
「パンどろぼうをさがせ！」

## 築港小学校 【めざす子ども像】

進んで学ぶ子ども  
(学習)

思いやりのある子ども  
(思いやり)

健康でたくましい子ども  
(元気)

### 5年生 宇野港について体験学習



5年生が社会科の学習の一環で、宇野港に出向き、港の輸送などについて学習しました。

実際に船に乗りたり、宇野港湾事務所の方のお話を聞いたりして、身近な宇野港の産業面について学びを深めることができました。

### 4年生 ハロー！ミュージアム



4年生が大原美術館と自然史博物館の見学に行きました。

すばらしい芸術作品の数々を鑑賞したり、化石や標本などを見たりして、多くの感動を心に刻んで帰ってきました。



### 5年生 SDGsについて学習

SDGsについて学習を進めてきた5年生。この日は、おかやまエコソポーターズの方に来ていただいて、岡山県などの取組を聞いたり、自分たちにできることを考えたりしました。

自分たちでしっかり調べた上で、専門の方のお話を熱心に聞いたことで、SDGsに関する意識や意欲が高まったようです。

